



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 683
06 de octubre de 2017

Estudiantes de Derecho se preparan para rendir el Examen Nacional de Evaluación de Carreras

Estudiantes de los últimos semestres de la carrera de Derecho de la Facultad de Jurisprudencia fueron evaluados por segunda ocasión, con el fin de identificar el nivel de conocimientos y habilidades al momento de aplicar y resolver problemas jurídicos. Este proceso recoge las fortalezas y debilidades de los estudiantes que rendirán el examen de fin de carrera, último paso del proceso de acreditación.

Una vez conocidos los resultados de las primeras evaluaciones, las autoridades y docentes encargados implementaron planes de mejoramiento con estrategias para fortalecer las áreas académicas del Derecho: Constitucional, Procesal, Penal, Civil, Laboral e Introducción al Derecho y Filosofía del Derecho.

El Examen Nacional de Evaluación de Carreras de Derecho se llevará a cabo el próximo 22 de octubre en la Universidad Politécnica Salesiana. **I.F.**

